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Verbale Consiglio C.P. F.I.B. di Milano 
 
Data: 11 giugno 2019 – Ore 20,30. 
Località: Milano, Via G. B. Piranesi n.46 - Palazzo Coni - Sala F (2° 
piano) Presenti: FAEDDA Costantino – Presidente, BELLAVITI Gianni 
- Vice presidente, RESMINI Lorenzo - Consigliere, CESI Emanuela - 
Consigliere, COTTI Luciano - Consigliere, DI BIASE Donato - Addetto 
stampa, MARABESE Alessandro - Commissione Tecnica, GAIO 
Giuseppe - Coordinatore zona Ex CTT Legnano, ZUFFETTI Roberto – 
Segretario (arrivato alle ore 22,00 per impegni personali). 
 

Il Consiglio inizia con un pensiero all’amico Gianfranco BAZZAN, con 
l’augurio di riprendersi al più presto. Il Presidente FAEDDA informava 
i presenti che i Consiglieri con delega all’attività giovanile, Tansella 
Fabio e il Segretario Zuffetti Roberto, offrivano la loro disponibilità ad 
aiutare la struttura Regionale nella manifestazione denominata 
“Regional Cup”. Per sopperire l’assenza preziosa del Responsabile 
Giovanile del C.R. Lombardia Gianfranco Bazzan, anche 
successivamente alla citata manifestazione, Tansella e Zuffetti davano 
la loro disponibilità per l’attività giovanile regionale. 
 

Il Presidente Faedda annunciava di aver inviato al Presidente Federale 
De Sanctis, la segnalazione, nonché un’integrazione, nei confronti di 
Corno Andrea del Comitato di Monza Brianza. 
 

Primo punto dell’O. di G. – Calendario 2019/2020. 
Il Presidente Faedda chiede che da quest’anno, in modo sperimentale, 
si realizzi un ulteriore calendario, relativo alle manifestazioni delle 
specialità per la Boccia paralimpica, per la disabilità intellettiva 
relazionale e per la disabilità fisica in carrozzina.  
Il Vice Presidente Bellaviti, in relazione al consueto calendario, 
affermava di aver inviato a tutte le società una comunicazione 
invitandole a presentare le richieste gare (Regionali serali), dando 
priorità a quelle dal 1° ottobre al 31 dicembre 2019. 
 
 

 
 
 
 



  

 

La previsione è dunque di produrre una prima stesura cartacea e, 
successivamente, offrire un supporto alle società nel caso in cui, la 
Federazione, dovesse decidere di caricare tutte le manifestazioni 
tramite il nuovo WSM. Per quanto riguarda inoltre le procedure del 
nuovo WSM, si informava i presenti, di aver inviato i seguenti 
interrogativi presso l’Ufficio incaricato dalla Federazione: 

 

• Quando si inserisce una gara da parte di una ASD (trattasi di 
gara Regionale serale) occorre attendere che il C.R. e/o il C.P. di 
appartenenza dia il suo benestare ??  

• Chi assegna il numero di N.O. gara ??  

• Successivamente all’accensione del bollino verde, che conferma 
la gara, gli atleti e/o le ASD possono iscriversi alla suddetta gara 
pagando il dovuto, immediatamente ??  

• Se la procedura vienee confermata, come sopra specificata, il 
pagamento del N.O. di €_100,00, da parte della ASD 
organizzatrice, avviene dopo l’effettuazione del sorteggio gara ?? 

• Se si mettono in atto tutte le procedure per prenotare una gara 
(come sopra) e per qualsiasi motivo la gara viene annullata, il 
pagamento del N.O. di €_100,00 viene restituito o considerato 
dalla Federazione come credito (o fondo) della ASD ?? 

• Da chi è inserito il Referto Arbitrale nel nuovo WSM ??  

• Chi trascrive nel nuovo WSM i punti acquisiti dagli atleti 
finalisti?? 

 

Punto 2 dell’O. di G. – Riunioni tecniche. 
Il Consiglio, su proposta del Presidente Faedda, approva, come nel 
2018, l’organizzazione di due riunioni tecniche: una per le società site 
nella zona sud/est, da effettuarsi il giorno 5 settembre 2019, presso 
la sede di Via G. B. Piranesi, l’altra per la zona nord/ovest da 
effettuarsi il giorno 3 settembre 2019, presso la Società Sperone 
Neirano di Via Bellini, a Cusano Milanino. Nelle due riunioni tecniche, 
si decideva, che verranno illustrate alcune problematiche riscontrate 
nel nuovo WSM, tema importante per i Presidenti, Segretari e Direttori 

Sportivi delle Società. A tale riguardo si ribadiva la necessità 
della disponibilità di tutti i Consiglieri del C.P. in modo da dare 
un aiuto concreto alle società, oltre a segnalare la comprovata  
disponibilità del Direttore Sportivo della Società San Pedrino, 
Chiellino Giuseppe, pratico di informatica e delle nuove 
procedure WSM. 



  

 

Punto 3 dell’O di G. – Proposta fondi per i Campionati Italiani. 
Si decideva di portare, nelle due riunioni tecniche di settembre, la 
proposta relativa alla raccolta della somma di €_1,50 ad atleta, per 
creare un fondo a disposizione degli atleti convocati ai Campionati 
Italiani di Promozione ed Assoluti Maschili/Femminili, per 
l’approvazione da parte di tutti i Presidenti, e/o loro delegati. 
 

Punto 4 dell’O. di G. – Varie ed eventuali.  
Su proposta del Presidente Faedda, il Consiglio approvava 
l’inserimento nel Consiglio Provinciale di Milano, senza diritto di voto, 
del Sig. Russomanno Francesco, con la delega di seguire le procedure 
organizzative delle manifestazioni relative ai disabili, sia intellettivi 
relazionali che disabili in carrozzina e/o in piedi. 
Non avendo altro da discutere, la riunione si concludeva alle ore 
23,00. 
 
 

Il Segretario 
Roberto ZUFFETTI 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 


